



Dukung Program Kesehatan, Babinsa Koramil 0602-18/Kragilan Hadiri Rapat Perencanaan UPT Puskesmas

A. Nopriyadi - SERANG.IPEMI.OR.ID

Feb 10, 2025 - 16:12



Serang – Dalam rangka mendukung peningkatan kualitas layanan kesehatan di

wilayah binaannya, Bintara Pembina Desa (Babinsa) Koramil 0602-18/Kragilan Kodim 0602/Serang, Sersan Satu (Sertu) Ahdi Sutisna, mewakili Komandan Koramil (Danramil) menghadiri kegiatan Rapat Perencanaan Tingkat Puskesmas (PTP) serta Launching Integrasi Primer (LIP), bertempat di Aula UPT Puskesmas Kecamatan Kragilan, Kabupaten Serang, Provinsi Banten, Senin (10/02/2025).

Kegiatan ini, merupakan agenda penting dalam menyusun perencanaan strategis UPT Puskesmas, guna meningkatkan pelayanan kesehatan masyarakat. Selain itu, program Integrasi Primer yang diluncurkan, bertujuan untuk memperkuat layanan kesehatan tingkat pertama, agar lebih efektif dan merata di seluruh wilayah.

Komandan Koramil (Danramil) 0602-18/Kragilan, Kapten Inf Hariyanto, menegaskan bahwa keterlibatan Babinsa dalam kegiatan ini, merupakan bentuk sinergi antara TNI AD dengan sektor kesehatan dan pemerintah daerah.

“Sebagai aparat kewilayahan, Babinsa memiliki peran penting dalam mendukung program kesehatan, yang bertujuan meningkatkan kesejahteraan masyarakat. Kami siap bersinergi dengan tenaga medis dan pemerintah daerah, untuk memastikan program kesehatan dapat berjalan dengan baik, dan menjangkau seluruh lapisan masyarakat,” ujarnya.

Sementara itu, Sertu Ahdi Sutisna yang hadir mewakili Danramil usai acara tersebut, menyampaikan bahwa peran Babinsa tidak hanya terbatas pada aspek pertahanan dan keamanan, tetapi juga mendukung kesejahteraan masyarakat, termasuk dalam bidang kesehatan.

“Kami akan terus berperan aktif dalam mengawal program kesehatan, memberikan edukasi kepada masyarakat, serta membantu pelaksanaan program kesehatan di lapangan,” ungkapnya.

Ia juga menambahkan, dengan adanya sinergi antara TNI, tenaga kesehatan, dan pemerintah daerah, diharapkan kualitas pelayanan kesehatan di Kecamatan Kragilan dapat semakin meningkat, sehingga masyarakat dapat memperoleh pelayanan yang lebih baik dan berkualitas.